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Sitzungs-Nr.: Istrup/002/09-14 

Sitzungs-Tag: 16.03.2010 

Sitzungs-Ort: Istrup, Mittelstraße, Gemeindehalle 

  
Beginn der Sitzung: 19:30 Uhr 

Ende der Sitzung: 21:00 Uhr 

 
CDU: 
Bruns, Gregor Dr. als Vertretung für F. H. Allerkamp 

Grewe, Josef  

Krawinkel, Josef  

Lücking, Reinhard  

Osterloh, Stephan  

Stiewe, Carsten  

SPD: 
Kühlewind, Wolfgang  

Märkel, Wolf-Dieter Vertretung 

Richard, Horst-Dieter  

Wohter, Rudolf  
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Öffentliche Sitzung 

1. Begrüßung 
 

  

 

Carsten Stiewe begrüßt alle anwesenden BA Mitglieder, den Ortheimatpfle-
ger und alle Zuhörer. Gegen Form und Frist der Einladung gibt es keine Ein-
wände.  
 
Als nächstes wird Horst-Dieter Richard als Sachkundiger Bürger nachver-
pflichtet. Anschließend beantragt er die Tagesordnung im nicht öffentlichen 
Teil um einen Punkt (10) zu erweitern. Dem Antrag wird einstimmig stattge-
geben. 
 

2. Wahl des Bezirksverwaltungsstellenleiters für den 
Stadtbezirk Istrup 
 

 
077/2009
-2014 

 

In einer geheimen Wahl werden folgende Stimmen abgegeben:  
 
4 Stimmen für Rudolf Wohter und  
5 Stimmen für Josef Stiewe.  
 
Somit ist Josef Stiewe als Bezirksverwaltungsstellenleiters gewählt. 
 

3. Internetpräsentation Istrup 
 

  

 

Wolfgang Kühlewind berichtet kurz über den aktuellen Stand der neuen Ges-
taltung der Istruper Seite und stellt anschließend den Antrag, 200,- € für die 
Aufwendungen aus den BA Mitteln zu Verfügung zu stellen.  
 
Weitere 300,- € sollen von den BA Mitteln hierfür reserviert bleiben. Bei der 
folgenden Abstimmung sprechen sich alle BA Mitglieder hierfür aus. 
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4. DSL-Anbindung 
 

  

 

Auf Kreisebene wird versucht eine flächendeckende Lösung zu finden. Vom 
Kreis wurden hierfür 1 000 000,- € bereitgestellt und die Städte des Kreises 
Höxter haben noch mal 800.000,- € zu Verfügung gestellt. Im April soll ein 
weiterer Abschnitt im DSL-Bereich auf Kreisebene stattfinden.  
 
Eventuell besteht die Möglichkeit, diese Sache mit Herste gemeinsam anzu-
gehen, erste Gespräche mit Herste sind geführt worden. Auch unter den 
Städten Brakel und Bad Driburg gab es erste Kontakte. 
 

5. Planungen zum Umwelttag 
 

  

 

Der ursprüngliche Termin (27. März) wird nach einer Diskussion und ein-
stimmiger Abstimmung verschoben, da die Witterungslage in diesem Jahr 
doch noch nicht unbedingt hierzu auffordert und außerdem die Feuerwehr 
einen größeren Termin hat. 
 
Als neuer Termin wird der 10.04.2010 um 900 Uhr beschlossen. Zur Abstim-
mung der Aufgaben wird am 28.03.2010 ein Schnatgang durch die Gemein-
de gemacht. 
 

6. Werbetafel in der Brakelerstraße 
 

  

 

Dieser Punkt wurde auf die nächste Sitzung vertagt, da der BA sich beim 
Schnatgang einen Eindruck vor Ort machen will. 
 

7. Situation Kindergarten Istrup 
 

  

 

Die Prognosen über die Kindersituation in Istrup sind weiter rückläufig und 
dieses verbessert nicht die Sicherstellung des Kindergartens in Istrup. Aus 
diesem Grund soll nach Ostern ein Informationsabend in Istrup stattfinden, 
zu dem die Stadt alle Eltern mit Kindern im Kindergarten und diejenigen El-
tern deren Kinder in den nächsten Jahren den Kindergarten nutzen könnten, 
einladen wird.  
 
Rudolf Wohter stellt den Antrag auch die Erzieher des Kindergartens einzula-
den und mit einigen Personen aus dem BA daran teilzunehmen. 
 

8. Bekanntgaben 
 

  

 

• Feuerwehr veranstaltet am 08.05.2010 in Istrup den Stadtpokal. Hier-
zu wir die Straße Stubelit von Mittag bis ca. 2000 Uhr im Bereich der 
Kirche gesperrt. 

• Es liegen bis jetzt nur 2 Anträge auf Vereinsfördermittel vor 
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• Markierung von Markanten Plätzen in Istrup soll vorgenommen wer-
den. Hierzu sollte ein Gremium gebildet werden. Es meldeten sich 
schon Ludger Grewe und Horst-Dieter Richard. Sofort schlossen sich 
Josef Stiewe und Rudolf Wohter diesen beiden an. 

• Wiederherstellung des „Pilzes“ im Wald hinter dem Sportplatz soll in 
Angriff genommen werden. Josef Krawinkel nimmt hierzu Kontakt mit 
H. Müller vom Forst auf. 

• Reinhard Lücking stellt die Entwürfe für die neuen Ortseingangsschil-
der vor und erklärt, dass jetzt die Anträge an den Kreis verschickt 
werden. 

 

9. Anfragen 
 

  

 

• Helmut Don fragt nach, wer sich jetzt um die Beschilderung der Heim-
kehrer kümmert, der BA oder die Schützenbruderschaft. 

• Horst-Dieter Richard weist darauf hin, dass das Schild hinter der Brü-
cke mehrere Schreibfehler aufweist, die doch behoben werden sollten. 

• Wolfgang Kühlewind wird eine Bürgerbefragung im Bereich Löwenberg 
vornehmen, um eine Grundlage über die Entscheidungsfindung des 
Straßenverlaufes zu haben. 

• Aus Altersgründen möchte Brigitte Osterloh das Amt der Chronistin 
niederlegen. Der BA möchte sich um eine/n Nachfolger/in kümmern. 
In diesem Punkt soll noch mal über eine Digitalisierung der Daten 
nachgedacht werden. Wird Punkt auf der nächsten BA Sitzung. 

 
 
 
Damit ist die Tagesordnung erledigt. Weitere Wortmeldungen ergeben sich 
nicht. Mit einem Dank an die Teilnehmer schließt der Vorsitzende die Sit-
zung. 
 
 
 
 
      gez. Stiewe            gez. Grewe 
      (Vorsitzender)    (Schriftführer) 
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